

---

**De:** Moi <mariemaman@msn.com>  
**Envoyé:** 10 septembre 2014 13:25  
**À:** uranium  
**Cc:** Maryline Côté  
**Objet:** Je refuse d'avoir des mines d'Uranium

Bonjour à vous,

Je suis native d'Amos et je suis régulièrement en Abitibi-Témiscamingue, particulièrement à Senneterre et à Lebel-sur-Quévillon, avec mes enfants car toute ma parenté y vie!

Je suis contre les mines d'uranium!

Je suis, aussi, en désaccord avec toute les absences de responsabilités que le gouvernement et les ministères ne mettent pas obligatoire auprès de ces gens qui veulent ou qui exploitent une entreprise. Il serait normale que toute entreprise voulant être mis sur pied et ceux qui sont en fonctionnels devrait être responsable de toute les sphères qui les touches.

Ces divers sphères sont la terre exploité, la santé des travailleur (la csst a-t-elle fait un rapport sur les miniers ?), la nourriture qui sera cultiver, emmagasiner et la transformation de celle-ci autour de ces exploitations; en toute sécurité !

Je sais que ceci sera négligeable pour ma parenté! Mes arrières-grands-parents, mes cousins, mes oncles et tantes seront touché si le BAPE accepte l'exploitation d'uranium!

Est-ce que vous voudriez voir une personne que vous aimez être touché par les dégâts causé par l'uranium extraits et mélanger (comme monsieur Lulin mentionnait le 9 sept.)?

Maryline Côté  
mariemaman@msn.com